



Bonjour à tous !

Nous vous avons annoncé le week-end du 25 et 26 octobre 2025 sur la Diaconie.

En voici un peu plus en ce début de mois :

Le 24 octobre (le vendredi) au matin (9 h) nous prévoyons, pour utiliser les coings du jardin du presbytère, en grand nombre, de nous retrouver avec tous les volontaires et confectionner ensemble de la pâte de coings.

Le conseil presbytéral se réunira l'après-midi de 13 h à 16 h.

Marie-Hélène LEBORGNE, dont la mission est centrée sur la diaconie, arrivera ce soir-là avec Pascale GHEYSEN pasteur en retraite, aumônière des hôpitaux de Valence, qui travaille avec l'équipe.

Le 25 octobre (le samedi), il y aura le **café du samedi**, largement ouvert.

De 14 h à 16 h tous les paroissiens désireux de venir participeront à une réunion au presbytère, autour des actions à imaginer, penser, construire, autour de la fraternité et de l'entraide. Vous êtes tous invités. En fin de document, un rappel de l'importance de vous manifester pour informer de votre présence, à l'avance. Merci.

De 16 h à 18 h, nous nous réunirons avec aussi tous les représentants d'associations Loi 1901 dont les objectifs passent par la solidarité, la fraternité, l'entraide, désireux de partager ces temps de réflexion et de construction, toujours au presbytère.

Après cela, nous aurons un temps convivial au presbytère.

Le 26 octobre (le dimanche), à **10 h 30** Marie-Christine LEBORGNE (et la personne qui l'accompagne) fera (feront) le culte au temple. Ce culte célébrera aussi la cène. Ensuite, au presbytère, nous nous retrouverons pour le repas partagé.

Quelques explications et rappels : le 25 juillet, nous avons eu une réunion pour préparer ce week-end, avec Marie-Hélène LEBORGNE, en présence aussi de David SUZANNE qui venait d'arriver, et avec Michèle Lortsch avec le CP.

Marie-Hélène nous a expliqué sa démarche : sur une mission proposée en 2024 sur trois mois d'abord, puis pérennisée, elle a travaillé à faire un inventaire sur la diaconie dans les églises locales de manière à pouvoir donner des pistes et coordonner des actions.

La demande du synode de 2010 incite à prendre à cœur la diaconie.

Qu'est-ce que la diaconie ... un mot qui vient de diacre (en grec service). Pour nous le service c'est le service à la suite du Christ. On utilise les termes d'entraide et de fraternité.

Que va-t-on faire dans ces réunions ... réfléchir, définir nos besoins, nos forces vives, les mouvements qui nous permettent d'agir, faire émerger des idées, de réalisation concrète, à organiser, à répartir, avec des tâches réalistes à se partager,

chercher des passerelles entre nous et les autres associations et groupements qui veulent œuvrer dans ce sens de l'entraide.

Nous vous attendons avec beaucoup d'enthousiasme sans perdre le sens de la réalité, lors de ce week-end.

Dans l'intervalle, vous pouvez préparer vous-mêmes vos idées, nous faire part de commentaires, ou de questions.

MERCI, pour la bonne organisation de la journée, de nous faire savoir, par mail ou par téléphone, que vous serez présent-présente ... s

Pour le CP, Marianne Simond et Marylise Avenas.